

Jahreshauptversammlung des Vereins

Am 27. Februar hielt der Verein die Jahreshauptversammlung im Gemeindebau in Schameder ab. Der 1. Vorsitzende Eberhard Kühl durfte eine große Anzahl (mehr als in den vorigen Jahren!) von Mitgliedern begrüßen.

Zu Beginn gedachten die Anwesenden der im Jahre 2009 verstorbenen Mitglieder Willi Afflerbach, Gerhard Eling und Andreas Schlabach.

Die Versammlung genehmigte das Protokoll des Jahres 2008, aufgestellt und vorgetragen durch Ute Knoche.

Eberhard Kühl ließ dann im Tätigkeitsbericht des Vorstandes das erfolgreiche Jahr 2009 Revue passieren. Er stellte neben den vielen Auftritten zu Geburtstagen und anderen persönlichen Jubiläen besonders die Erfolge des Chores bei den Auftritten anlässlich des Nationalen Chorwettbewerbs des MGV Alzen und des Zuccalmaglio-Wettbewerbs heraus und bedankte sich besonders bei unserem Chorleiter Wilfried Hoffmann und den aktiven Sängern für diese herausragenden Leistungen.

Der Terminkalender des Chores / Vereins ist wieder randvoll mit Ständchen zu Jubiläen und Einladungen zu Sängerkonferenzen. Am 23. Oktober richtet der Verein die **Zentralehrung des Sängerkreises Wittgenstein** in der Kultur- und Festhalle in Berghausen aus. Dies wird großes personelles Engagement aller Mitglieder - aktiv wie passiv - verlangen!

Unser Dirigent hat für das laufende Jahr zwei "Höhepunkte" im Blick: der **Chorwettbewerb des MGV "Sangeslust" Hünsborn** im Juni und ein **Konzert in der Evangelischen Kirche in Erndtebrück**. Er will dazu einen zweiten Chor zur Mitwirkung einladen. Einzelheiten hierzu ergehen, wenn belastungsfähige Planungsdaten verfügbar sind.

Als erfreuliche Entwicklung konnte Eberhard Kühl verkünden, dass sich Anna Horchler und Marlies Weber-Schneider als aktive Sängerinnen dem Chor angeschlossen haben; dieser Trend setzt sich auch im Jahr 2010 fort!

Eberhard Kühl ging auf die Probenbeteiligung ein; sie ist immer zu niedrig. Trotzdem konnte er "wie eigentlich jedes Jahr" **Joachim Bald für NULL Fehlstunden** ehren. **Erika Treude und Rolf Bätzel fehlten nur ein einziges Mal** und wurden wie Joachim Bald mit einem kleinen Geschenk bedacht.

Der 1. Kassierer Kassierer Joachim Litz konnte "schon wieder Miese gemacht" verkünden, stellte jedoch als Fazit fest, dass das Jahr 2009 aus seiner Sicht besser als befürchtet abgeschlossen werden konnte. Dies wurde ihm von den Kassenprüfern Jutta Dornhöfer und Carsten Dreisbach bestätigt, die zuvor die Richtigkeit der Vereinsfinanzen überprüft hatten.

Im Tagesordnungspunkt "Ehrungen" wurde **Hilde Hauke** nach 25-jähriger aktiver Sangestätigkeit zum Ehrenmitglied des Vereines ernannt und **Erika Treude** erhielt für 40-jähriges aktives Singen eine Ehrenurkunde. **Renate Völkel** wurde für über 25 Jahre währende Tätigkeit als Schriftführerin bzw. Stellvertretende Schriftführerin (selbstverständlich begonnen im Frauenchor) ausgezeichnet.

Abschließend wurde **Joachim Litz** für mehr als 10 Jahre Kassierer-Tätigkeit gelobt.



Die Geehrten des Jahres 2009: Joachim Litz, Hilde Hauke, Joachim Bald, Renate Völkel, Rolf Bätzel, Erika Treude, 1. Vorsitzender Eberhard Kühl
(von links nach rechts)[Fotos: Siegener Zeitung, Timo Karl]

Der Punkt "Wahlen" verlief kurz:

Erika Treude als 1. Notenwartin und **Renate Völkel als Stellvertretende Schriftführerin** wurden bestätigt.

Sandra Hoffmann hatte im Vorfeld der Hauptversammlung erklärt, nicht mehr als Jugendvertreterin zur Verfügung zu stehen; sie erhielt unter dem Beifall der Versammlung ein Abschiedsgeschenk. Als neue Jugendvertreterin stellte sich **Julia Bäcker** zur Wahl; die einstimmige Wahl war pure Routine!



Unser neues Vorstandsmitglied Julia Bäcker

Zuletzt wurde **Andrea Bäcker** als Kassenprüferin der aktiven Mitglieder für die nächsten beiden Jahre gewählt.

Eberhard Kühl schloss danach die Jahreshauptversammlung und wünschte den Anwesenden noch einige schöne Stunden bei dem anschließenden Familienabend. Dieser Wunsch ging dann auch in Erfüllung; es wurden wirklich schöne Stunden!